
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ*

.ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

;в ф о н  д

В поисках решений

С нетерпением ждал Василий 
Васильевич каждого выход
ного дня: надо побывать в 
книжных магазинах. Покупал 
брошюры, книги о различных 
автоматических устройствах, 
об обработке металла резанием, 
инструменте. Все это с жад
ностью, иногда по нескольку 
раз, перечитывал.,

В мастерской знали, чем «за
болел» токарь тов. Малафеев. 
Среди них были люди, твердо 
верившие, что уж если Василий 
Ва^льевич взялся, то сделает.

С еще большим'рвением Ма
лафеев принялся за работу, 
когда узнал, что комбайновый 
завод, куда направили заказ, 
неохотно брался за изготовле
ние кулис.

В поисках прошло почти пол
года. Главный инженер завода 
пищевых концентратов тов, 
Гавриленко и начальник меха
нической мастерской молодой 
техник тов. Расщепкин поддер
живали Василия Васильевича, 
давали ему полезные советы. 
Мало-помалу созревало решение 

— обработку кулис можно произ
водить на вертикально-фрезер
ном станке. Но где его взять?

Василий Васильевич высказал 
свои мысли хокарю тов. Степа
нову и слесарю-инструменталь- 
щику тов. Сердюкову,' показал 
расчеты, которые под силу, по
жалуй, лишь инженеру,

— Значит, поможете? —* 
спросил Малафеев товарищей.

Алексей Ефремович Сердю
ков взялся сделать копиры. Дол
го он возился с ними: рабо

та такая, что посложнее сборки 
часового механизма.

Часто после окончания смены 
три друга оставались в мастер
ской. Модернизировали горизон
тально-фрезерный станок и тут 
же столкнулись с задачей — 
как обеспечить обратный ход 
стола станка?

— Давайте сделаем кронш
тейн с противовесом, — пред
ложил тов. Степанов.

Пришлось снова выверять 
расчеты, проверять доводы за 
и против.

Юрий Алексеевич Степанов 
все же оказался прав*

Трудности возникали одна за 
другой. Когда обработали пер
вую деталь, оказалось, что на
рушилась гиперболическая (экс
центрическая кривая) кулисы, 
и профиль ее получился непра
вильным*

Несколько вечеров ушло на 
поиски причины. Предполага
ли, что достаточно сделать бо
лее жесткий упор вертикальных 
направляющих станка, и дело 
пойдет на лад. Проверили пред
положения на практике. Они 
оказались верными.
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В конце концов 'рационализа- \ 
торы добились своего- А недав-  ̂
но закончено изготовление ше-  ̂
сти кулис. \

— Вот сделаем еще двенад- \ 
цать штук, — говорит Василий \ 
Васильевич, — тогда на душе \ 
станет спокойнее: автомату 
для завертки брикетов больше 
не придется простаивать*

НА СНИМКЕ: В. В. Малафеев.
Н. Николаев.

\

Работают 
с опережением 

графика
В цехах мельзаводоуправле- 

ния № 1 с каждым днем ши
рится социалистическое сорев
нование за досрочное выполне
ние плана первого года семи
летки.

Коллектив завода решил го
довое задание завершить до
срочно на 5 дней. Итоги работы 
четырех месяцев показывают, 
что обязательство успешно вы
полняется.

План апреля выполнен на 
107,3 процента. Снижена себе
стоимость продукции на 157 
тысяч рублей.,

На заводе ведется настойчи
вая борьба за улучшение каче
ства продукции, увеличение вы
хода продукции из перераба
тываемого зерна. В апреле, 
например, снижена зольность 
муки на 0,15 процента при нор
ме 0,07 процента.

Все бригады технологических 
цехов участвуют в соревнова
нии за присвоение им звания 
коллективов коммунистического 
труда. Замечательных успехов 
в выполнении своих социали
стических обязательств добива
ются бригады т.т. Медведева, 
Ляховой, Захарова, Лобановой, 
Жильцова, Епифановой, Тарасо
вой ^ других.

В мае мельзаводоуправление 
работает с опережением графи
ка*

По р о д н о й  - стране
Молдавии вручен орден Ленина

14 мая в Кишиневе состоялось 
торжественное заседание Верхов
ного Совета Молдавской ССР и 
ЦК КП Молдавии с участием 
представителей партийных, совет
ских, общественных организаций, 
передовиков промышленности и 
сельского хозяйства, посвященное 
вручению Молдавии ордена 
Ленина, которым республика на
граждена за большие успехи в 
развитии виноградарства и садо
водства, увеличение производства 
сельскохозяйственных продуктов 
и за перевыполнение плана про
дажи государству в 1958 году 
винограда, молока, мяса, зерна.

Бурными аплодисментами встре
тили собравшиеся появление в 
президиуме заседания Первого 
секретаря Центрального Комите
та КПСС, Председателя Совета 
Министров СССР товарища Н. С. 
Хрущева.

Участники торжественного за
седания избрали в почетный пре
зидиум Президиум Центрального 
Комитета Коммунистической пар
тии Советского Союза.

От имени и по поручению Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
товарищ Н. С. Хрущев вручил 
орден Ленина Молдавской ССР. 
Его приняли первый секретарь 
ЦК КП Молдавии т. Г. Т. Сер
дюк, председатель Совета Мини
стров МССР тов. А. Ф. Диордица 
и председатель Президиума Вер
ховного Совете! МССР тов. И. С. 
Кодица.

Тов. Г. Т. Сердюк произнес 
речь, которую закончил здрави
цей в честь Коммунистической 
партии Советского Союза, ее Ле
нинского Центрального Комитета.

Затем выступил кандидат в чле
ны Президиума ЦК КПСС, пер
вый секретарь ЦК КП Украины 
тов. Н. В. Подгорный, секретарь 
ЦК КП Азербайджана тов. E. М. 
Джафарли, председатель колхоза 
«Ряца ноуэ» Теленештского райо
на Б. В. Глушко и другие.

С большой речью, неоднократ
но прерывавшейся аплодисмента
ми, выступил товарищ Н. С. Хру
щев.

С огромным подъемом участ
ники торжественного заседания 
приняли текст приветственного 
письма Центральному Комитету 
КПСС, Президиуму Верховного 
Совета СССР и Совету Минист
ров СССР.

.* * *
Во второй половине дня тысячи 

трудящихся города, делегации ра
ботников сельского хозяйства, 
прибывшие со всех районов Мол
давии, пришли на республикан
ский стадион, где состоялся ми
тинг, посвященный вручению Мол
давской ССР ордена Ленина.

Тепло встреченный собравшими
ся с большой • речью выступил 
Первый секретарь ЦК КПСС, 
Председатель Совета Министров 
СССР товарищ Н. С. Хрущев.

(ТАСС).

БОЛЬШОЙ УСПЕХ  
ТАДЖ ИКСКИХ ГЕОЛОГОВ

Таджикские геологи досрочно 
завершили разведку крупного ме
сторождения известняков на се
вере республики. Эти известняки 
пригодны для содового производ
ства, изготовления цемента. Запа
сы месторождения определены в 
50 миллионов тонн.

Сейчас заканчивается исследо- 
\ вание огромного бассейна камен- 
' ной соли в Камышкургоне, храня

щем сотни миллионов тонн цен
ного химического сырья. Много 
сделано также по разведке нефте
газовых структур на юге Таджи
кистана. Обнаружены первые два 
миллиарда кубометров газа.

Таджикистан за последние ме
сяцы стал богаче свинцом, серой, 
вольфрамом и другим ценным 
промышленным сырьем.

Совет Министров СССР и 
ВЦСПС присудили таджикским 
геологам переходящее Красное 
знамя за трудовые достижения в 
первом квартале этого года.

'(ТАСС).

Издание избранных произведений М. И. Калинина)
Институт марксизма-ленинизма 

при ЦК КПСС подготовил к изда
нию четыре тома избранных про
изведений М. И. Калинина, вы
дающегося деятеля Коммунисти
ческой партии и Советского госу
дарства, верного ученика и сорат
ника В. И. Ленина.

В четырехтомник включаются 
статьи, доклады, речи и письма 
М. И. Калинина. В них рассказы
вается об исторических событиях 
1917 года, освещается борьба 
Коммунистической партии и совет
ского народа против внутренней 
контрреволюции и иностранной 
военной интервенции, гигантская 
организация работ по восстанов
лению народного хозяйства, про
ведению социалистической инду
стриализации страны и коллекти-

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЛИНИИ ЭЛЕКТРОПЕРЕДАЧИ 
БРАТСК—ИРКУТСК

Иркутская область. Началось строительство линии электропе
редачи Братск—Иркутск. Эта линия напряжением 500 тысяч 
вольт предназначается для передачи электроэнергии, которуювизации сельского хозяйства, по( 

подъему культуры и благосостоя- \ ®ольт предназначается для передачи электроэнергии которую 
ния трудящихся. Много материа- бУдет вырабатывать Братская ГЭС, на предприятия Иркутско- 
лов, посвященных борьбе совет- г
скои страны за мир между наро-г’ 
дами. Большое место в избранных 
произведениях уделяется вопро- ) 
сам коммунистического воспита- \ 
ния трудящихся. Среди них есть\ 
работы, которые публикуются^ 
впервые. [

Выпуск четырехтомника будет { 
осуществлен Государственным^ 
издательством политической лите- \ 
ратуры в 1959—1960 годах. Изда-^ 
ние распространяется по подписке,г 
которая принимается магазинами^ 
книготорга и потребительской^' 
кооперации.

(ТАСС).

Черемховского промышленного района. Трасса ее протянется 
через десять районов Иркутской области, пройдет через горы и 
топи, пересечет десятки бурных таежных рек.

80 процентов всех опор линии будут стоять на сборных желе
зобетонных фундаментах. Для этого потребуется почти 20 тысяч 
кубометров сборного железобетона, около 30 тысяч'тонн металло
конструкций.

Основной костяк коллектива строителей составляют ветераны 
сооружения линии Иркутск—Братск. В их ряды вливаются сейчас 
сотни молодых патриотов, пришедших по путевкам райкомов 
ВЛКСМ.

Комсомольцы области взяли шефство над строительством этой ) 
линии. )

НА СНИМКЕ: колонна тракторов «С-100» направляется на I* 
первый участок строительства линии электропередачи Братск— )
Иркутск.

Фото М. Минеева. (Фотохроника ТАСС)*

ГОДОВЩИНА ТРЕТЬЕГО 
ИСКУССТВЕННОГО 
СПУТНИКА ЗЕМЛИ

Ровно год назад космический 
разведчик — третий советский ис
кусственный спутник Земли — на
чал свой полет вокруг нашей пла
неты. Созданный гением советских 
людей, он показал преимущество 
нашей отечественной науки, неог
раниченные возможности, которы
ми располагают ученые, инжене
ры, рабочие страны Советов.

Третий спутник прошел путь, 
превышающий 230 миллионов ки
лометров. За его полетом внима
тельно следят многочисленные со
ветские и зарубежные ученые. Ис
следования, добытые в результате 
этих наблюдений, обогатили миро
вую науку.

* * *

На б часов утра 15 мая третий 
искусственный спутник совершил 
5.103 оборота вокруг Земли.

Новое месторожденве 
нефти

БУГУЛЬМА, (ТАСС). Поиски 
залежей нефти, проведенные за 
последнее время в Татарии, увен
чались открытием нового нефтя
ного района в восточном Закамье, 
где обнаружен ряд структур с за
лежами нефти. На огромной тер
ритории, начиная от Ямаши и 
Заинска по направлению на север 
и восток до Актаныша и грани
цы республики с Удмуртией, мно
гочисленные скважины, пробурен
ные в девонские отложения, по
всеместно вскрыли нефтеносные 
горизонты.

Нефтяные месторождения ново
го района, как это предусмотрено 
семилетним планом, вводятся в 
разработку, начиная с этого года.

В ближайшие годы в этом 
районе войдут в строй еще три 
месторождения нефти. >
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ВСЕ РЕЗЕРВЫ — НА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ 
СЕМИЛЕТНЕГО ПЛАНА!

Вот они —  резервы!
Размах жилищного строитель

ства из года в год увеличивается. 
Повышаются темпы работ. Техно
логия строительства всемерно 
индустриализуется, увеличивается 
коэффициент сборности. Поэтому 
возрастают роль и значение сбор
ного железобетона. Стало быть, 
руководство трестом должно осо
бое внимание обратить на изыска
ние резервов увеличения выпуска 
сборного железобетона.

У нас же получается пока так: 
резервы есть, а желания исполь
зовать их, видимо, мало. Приве
дем несколько фаютов.

В малом пролете цеха № 1 по
строены пропарочньве камеры тон
нельного типа. Здесь же имеются 
две кран-балки грузоподъемно
стью в одну тонну каждая. Су
ществующие камеры по своим 
размерам не позволяет изготов
лять детали больше трех метров 
по длине, что ограничивает вы
пуск деталей, а подъемное обору
дование в состоянии поднять де
тали весом только до одной тонны. 
Загрузка и разгрузка этих ка
мер осуществляются вручную, 
на эту работу затрачивается мно
го труда и времени. В камерах 
нельзя применять кассетную опа- ] 
лубку ^  наиболее прогрессивный 
способ изготовления деталей сбор
ного железобетона. Между тем 
кассетная формовка позволила бы 
увеличить выпуск железобетона 
б три— пять раз.

Бетонщики предложили, вместо 
пропарочных камер тоннельного 
типа, сделать ямные камеры, а 
загрузку и разгрузку этих ка 
мер производить двумя трехтон
ными кран-балками. Такая ре
конструкция даст очень многое. 
Во-первых, отпадает ручной труд 
при загрузке и выгрузке деталей. 
Во-вторых, ускорится оборачива
емость опалубки и оснастки. Рас
четы показывают, что на тех же 
производственных площадях при 
существующем технологическом 
оборудовании можно будет допол
нительно сделать пять тысяч к у 
бометров сборного железобетона. 
Иными словами, использование 
только одного этого резерва уве
личит мощность цеха на 5 0  про
центов.

Во втором цехе установлены 
два автоклава. Эти аппараты (го
ризонтально установленные ци
линдры диаметром в 1,8 метра).

должны работать под давлением 
в восемь атмосфер. Используются 
же они как обычные пропарочные 
камеры. При этом полезный объ
ем автоклавов используется менее 
чем на десять процентов. Значит, 
резко увеличивается себестои
мость железобетона, а производи
тельность труда остается на низ
ком уровне.

Бетонщики цеха 3$ 2 предло
жили автоклавы заменить пропа
рочными камерами ямного типа. 
Внедрение этого предложения по
зволит увеличить выпуск сборно
го железобетона во втором цехе 
на пять тысяч кубометров в год.

Предложения по реконструкции 
были внесены в план организаци
онно-технических мероприятий на 
1958 год. Но руководство треста 
не приняло необходимых мер для 
финансирования работ по реконст
рукции, и резервы для увеличе
ния выпуска железобетона на 10 
тысяч кубометров в год остались 
неиспользованными. Не поддер
живает инициативу строителей и 
шестое управление совнархоза.^

Мы обращаемся к совету народ
ного хозяйства с просьбой решить 
этот важнейший вопрос положи
тельно.

Возможности увеличения вы
пуска сборного железобетона 
этим не исчерпываются. На одном 
из открытых полигонов имеются 
две технологические линии, состо
ящие из двух рядов пропарочных 
камер ямного типа. Обе линии по 
проекту должны обслуживаться 
одним пятитонным башенным кра
ном.; Практика работы показа
ла, что этот кран едва успевает 
обслуживать одну линию. Вторая 
же технологическая линия факти
чески бездействует. Бетонщики 
предложили на полигоне устано
вить второй кран. Это даст воз
можность развернуть работы на 
втором ряде камер и выдать за 
год дополнительно к плану еще
5 тысяч кубометров железобето
на. Однако и это ценное предло
жение в жизнь не претворяется.

Непродуманность в организации 
работ приводит к излишним рас
ходам государственных средств.
06 этом свидетельствует такой

факт. Арматурная сталь, прежде 
чем появиться, в арматурном це
хе, проходит шесть погрузочно- 
разгрузочных операций. В них 
участвуют бригады грузчиков, при
меняются краны, транспорт. Пос
ле таких мытарств четвертая 
часть мелких профилей арматур
ной стали оказывается прогну
той, помятой, скрученной* Для 
правки металла затрачиваются 
время, труд, деньги. Все это отра
жается на себестоимости железо
бетона.

В коллективном творчестве ро
дилось такое предложение. На 
площадке арматурного цеха надо 
установить башенный кран. Ва
гоны подавать непосредственно к 
этому крану. Тогда отпадут все 
промежуточные операции по раз
грузке и перевозке металла. Со
кратятся накладные расходы.

Установка башенного крана на 
площадке арматурного цеха позво
лит ликвидировать простои во 
время перевозки металла от базы 
снабжения в арматурный цех. От
падут трудоемкие работы по вы
правке изогнутого металла. Зна
чит, повысится производитель
ность труда. В итоге появится 
возможность дополнительно уве
личить выдачу железобетона на 
2— 3 тысячи кубометров в год.

Сейчас завод выпускает боль
шое количество типоразмеров же
лезобетонных изделий. Это очень 
усложняет работу коллектива, 
тормозит рост производитель
ности труда, повышает себестои
мость и приводит к уменьшению 
выпуска железобетона.

Большим резервом в увеличе
нии выпуска сборного железобе
тона является сокращение коли
чества типовых размеров деталей.

Мы указали только на некото
рые крупные резервы увеличения 
выпуска деталей сборного желе
зобетона* Резервы есть! Нужно, 
чтобы руководство стройтреста и 
совнархоз по-деловому помогли 
бетонщикам использовать эти ре
зервы, поставить их на службу 
выполнения заданий семилетнего 
плана«

Автоматику —  ка полную 
мощность

НА СНИМКЕ: автоматическая линия по высадке гаек.
Фото В. Давыдова,

С. ВИЗИТИУ, бригадир комплексной бригады бе
тонщиков; С. ЛОГУНОВ, звеньевой 2-й смены цеха № 1; 
Ф. ПОДНЕБЕСОВ, П. КОРСУНЦЕВ, бетонщики; В. КОР- 
СУ НЦЕВА, крановщица мостового крана.

М ы  можем иметь большую выработку
В нашей бригаде 21 человек. 

Все они хорошо овладели своей 
специальностью и трудятся с 
подъемом. В апреле мы выполни
ли работ на 400 тысяч рублей, 
а могли бы сделать больше, дове
сти выработку до полумиллиона 
рублей.

Желание работать лучше, у 
нас большое, но нам не создают 
нужных условий для планомер
ной работы на стрдящихся объек
тах.

Мы не говорим о таких боль
ших вопросах, которые требуется 
решать в Куйбышеве или Моск
ве, как поставка технологическо
го оборудования, строительных 
материалов. Нам зачастую ме
шают мелочи, которые можно 
устранить на месте без больших 
усилий и затраты средств.

Мы — каменщики. Сейчас 
бригада ведет обмуровку трубча
тых печей. Молотки, — казалось 
бы, пустяк, а мы их не имеем. Те 
же, которыми мы пользуемся.

нужно сдать в металлолом, пото
му что они недоброкачественны.

Чтобы уложить кирпич на ме
сто, его нужно обтесать, а наши 
молотки тупые, потому что сдела
ны из мягкого металла.

Два дня наша бригада простоя
ла потому, что отсутствовал асбе
стовый шнур. Правда, мы в это 
время выполняли другие работы. 
Но для этого нужно было пере
ходить всей бригадой с одного 
места на другое. У нас часто бы
вает так: только возьмешься за 
какое-нибудь дело, как выясняет
ся, что нет оборудования или ма
териалов. Пока переходим на но
вый объект, идет время, теряет
ся выработка.

В строительном управлении 
имеется производственно-техниче
ский отдел. Он должен планиро
вать работу с учетом того, чтобы 
бригады меньше перебрасывались 
с места на место.

Для обмуровки трубчатых пе^ 
2ей нефтеперерабатывающий за

вод поставляет нам фасонный 
футировочный кирпич. Он очень 
дорогой. Но не было еще такого 
случая, чтобы нам давали его без 
отбитых кромок. Те, кто его тран
спортирует, видимо, не берегут 
его, нагружают и сгружают как 
попало.

Словом, у нас возникает много 
вопросов производственного по
рядка, требующих быстрого раз
решения. Но мы редко у себя на 
рабочем месте видим представи
телей профсоюзной организации, 
инженеров строительного управ
ления, треста и других руководи
телей, которые поинтересовались 
бы теми трудностями, с которы
ми мы встречаемся. Между тем 
тесный контакт наших руководи
телей с бригадами на рабочем 
месте крайне необходим. Тогда 

| меньше у нас было бы недостат
ков в работе.

Г. Курилин,
бригадир каменщиков.

Станки работают ровно, изда
вая глухой шум. Только на уча
стке, огороженном металлической 
сеткой, слышатся резкие удары 
металла о металл. Здесь работает 
автоматическая линия холодной 
высадки гаек. Из толстой прово
локи сложные механизмы вы
саживают (выбивают) тысячи и 
миллионы гаек разных размеров.

Заводам, выпускающим сель
скохозяйственные машины, требу
ются гайки в большом количест
ве. Достаточно сказать, что для 
сборки одного пресс-подборщика 
их нужно 509 штук.

На изготовлении гаек было за
нято много станков, которые ра
ботали с предельной нагрузкой. 
Все же гаек не хватало. После 
того, как на заводе установлена 
автоматическая линия, положение 
изменилось. Теперь сборщики не 
нуждаются в гайках.

^.Автоматическая линия изго
товляет более трех миллионов 
гаек в год. Часть их поступает 
в цехи завода. Много отправ
ляется на другие предприятия 
страны.

Технологический процесс пол
ностью автоматизирован. Об
служивают линию два наладчика. 
Роль людей сводится к установке 
инструмента, наладке механизмов 
и заправке конца проволоки с 
бухты в подающие ролики*

Небольшой поворот роликов—и 
проволока оказывается под но
жом. Одно движение ножа—и от 
проволоки отделяется заготовка 
для будущей гайки. Заготовка 
попадает последовательно в не
сколько рядом расположенных 
матриц. У нее оформляются фас
ки, торцы, она принимает фор
му бочонка, шестигранника, за
тем пробивается отверстие.

После этих операций гайка по
кидает холодновысадочный ав
томат. По транспортерам она по
ступает в полуавтоматы, где про
изводится нарезка резьб.

Гайка готова. Но, прежде чем 
поставить, навернуть на болт, ее 
нужно обработать антикоррозий
ным составом, чтобы она не ржа
вела. Очистка гаек, сушка и 
смазка также производятся без 
участия людей, автоматически.

Автоматическая линия изготов
ляет много гаек. Как их пере
считать или взвесить равными 
партиями? И эта операция делает
ся механизмами. В конце автома
тической линии установлен ме
таллический ящик. В него посту
пают одно за другим готовые из
делия. Как только в ящик насы
плется 16 килограммов гаек, за
жигается лампочка* Рабочий освсн

бождает ящик для новой партии 
гаек.

Весь процесс, или цикл, в ав
томатической линии происходит 
за один ход ползуна. Удар—и гай
ка готова. 64 удара в минуту де
лает ползун. Значит, за час мож  ̂
но получить более трех тысяч га
ек.

Конечно, фактически автомат 
дает меньше. Он требует на
ладки, нуждается в ремонте, на 
что затрачивается значительное 
время.

Автомат дал возможность^ эко-. 
номитъ на изготовлении гаек бо
лее 25 процентов металла, высво
бодить 6—7 станков.

В апреле на автоматической ли
нии изготовлено 7.700 килограм
мов гаек, а можно получать боль-- 
ше„

Автомат — сложный механизм,, 
за ним нужен тщательный 
уход, своевременный ремонт. На
ша автоматическая линия включа
ет в себя автомат для контроля за 
качеством гаек. Попадет гайка с 
дефектом на луч света этого ав
томата—и он ее отбросит в сторо
ну.

Давно этот сложный механизм 
вышел из строя. Его нужно про
смотреть, наладить, но никто этим 
не занимается, хотя перед меха
никами много раз ставился во
прос о том, чтобы восстановить 
его работу.

Остановка автомата-контро- 
ля не снижает выпуска гаек, но 
его отсутствие нарушает полную 
автоматизацию процесса изготов
ления гаек*

В цех поступает проволока с 
антикоррозийным покрытием. Яа 
смазанную толстым слоем прово
локу налипает грязь, песок и 
прочее. Попадая вместе с прово
локой в механизмы автоматиче
ской линии, они выводят ее из 
строя.

Удаление антикоррозийной 
смазки — дело очень сложное и 
трудоемкое. Цех своими силами 
уже занимался им. Было изготов
лено приспособление, которое не 
дало нужных результатов. Цеху 
в этом требуется помощь отде
ла главного технолога завода. Не
обходимо, наконец, найти эф
фективный способ очистки про
волоки от смазки и тем самым 
создать благоприятные условия 
для работы автомата.

Все отделы завода должны 
больше уделять внимания автома
тической линии. Ее нужно исполь
зовать на полную мощность.

Е. Большов,
начальник технического бюро 

цеха №  16 комбайнового завода*
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Надвинув шахтерку на бро
ви, Дмитрий Клычков шел на
прямик, не разбирая дороги. На 
душе у него было тяжело. Опять 
состоялся разговор с секрета
рем партийной организации 
шахты. И все о том же, об от
ставании участка, неумении ра
ботать с людьми.

— Все с плеча рубишь, — го
ворил секретарь. — Шахтеры 
увольняются, а это, брат, не 
случайно.

Клычков сердился:
— Почему он так со мной 

разговаривает? Пусть поучает 
коммунистов, а я беспартий
ный...

И вновь вспоминались Дмит
рию слова секретаря:

— К каждому делу должен 
быть партийный подход. Без 
этого — грош цена любому спе
циалисту.

Клычков поскользнулся и 
чуть было не упал, неуклюже 
взмахнув руками. За размышле
ниями он не заметил, что уже 
давно идет по узенькой тропинке, 
каких немало на склонах Каш- 
пирского сланцевого рудника.

— Так можно забрести неиз
вестно куда, т -  буркнул Дмит
рий и повернул в сторону шах
ты. Она была где-то внизу, свер
кала россыпью электрических 
огней.

...Клычков никак не мог при
мириться с мыслью, что он не 
может работать с людьми, робко 
берется за внедрение передовых 
методов труда, графика цик
личности.

— Говорить об этом легко, а 
делать куда труднее, — раз
мышлял Д митРий- Вот давно ли 
Железняков гремел на всю шах
ту, во Всесоюзном соревнова
нии занимал первые места, а 
теперь сорвался. И те, кто хва
лил, стали критиковать его, 
упрекать в самоуспокоенности и 
даже зазнайстве.

После прогулки Дмитрию ста
ло легче и немного даже весе
лее. Подытожив, взвесив все 
«за» и «против», он пришел к 
выводу, что у него все-таки 
правильный курс.

А на работе было не все 
гладко. Вдруг один из лучших 

навалоотбойщиков Мустаким На- 
сыбулин заявил, что собирается 
уйти с шахты. Клычкову не хо
телось расставаться с этим гор
няком, а удержать, казалось, не 
было сил.

— Почему уходишь? — спра
шивали Насыбулина.
— Ты ведь, Мустаким, уже 

давно работаешь, — говорили 
другие.

— Поищу другой работы, — 
уклончиво отвечал он.

Дмитрий Клычков не знал обо 
всех подробностях и уже готов 
был пойти к начальнику шахты 
и к главному инженеру с прось
бой помочь образумить горняка.

В дверях конторы шахты 
Дмитрия остановил секретарь 
партийной организации Степан 
Корнилович Рожков.

— Ты куда? — спросил он.
— Спасать кадры. Мустаким 

уходит.
*— Знаю, — спокойно ответил 

секретарь, — знаю, Дмитрий 
Васильевич. А сам-то ты с ним 
поговорил?

— А что говорить. Стоит на 
своем—и все. А ведь перевыпол
нял нормы, был на хорошем 
счёту.

— Плохо... Не процентами 
измеряют душу человека, Дмит
рий Васильевич. Загляни поглуб
же, интерес пробуди в человеке.

Клычков поговорил с Насыбу- 
линым, выяснил его обиды. Де
ло в том, что с его опытом не 
считались, незаслуженно одерги
вали.

Клычков перевел его в новую 
лаву, позаботился о предостав

ОЧЕРК

лении квартиры, в которой так 
нуждалась семья Мустакима.
— А ведь секретарь был прав,

— отметил Дмитрий Клычков, 
наблюдая за тем, как жадно 
работает Насыбулин.

Спустя некоторое время после 
этого случая, Клычков пришел к 
секретарю партийной организа
ции посоветоваться, выяснить, 
как он смотрит на то, чтобы 
Мустакима выдвинуть на долж
ность бригадира навалоотбой
щиков.

Секретарь одобрил предложе
ние:

— Что ж, мысль правильная. 
Организатор из него получится 
неплохой. Новый способ разра
ботки сланца освоил. Оказанное 
доверие окончательно утвердит 
его любовь к своей профессии. 
Вот сейчас, Дмитрий Василье
вич, в тебе начинает просыпать
ся воспитатель...

Мустаким Насыбулин принял 
бригаду. Он с первых же дней 
стал учить навалоотбойщиков 
методам высокой выработки. 
Отстающим помогал, молодежь 
раскрепил за опытными горня
ками. Изо дня в день бригада 
запрашивала порожняка все 
больше: она отгружала сверх
плановый сланец.

Однажды начальник шахты и 
секретарь партийной организа
ции предложили Клычкову съез
дить >с группой навалоотбойщи
ков на шахту № 1, показать 
приемы работы по добыче слан
ца на увеличенных паях. Поезд
ка оказалась удачной. Она по
могла навалоотбойщикам сосед
ней шахты преодолеть отстава
ние, поднять выработку.

— Все это хорошо, — как бы 
подводя итог проделанной ра
боты, отмечал секретарь парт
организации, но тут же на
поминал Клычкову. — С ро
стом успехов надо больше за
ботиться и о людях. Знаешь ли 
ты, как живут рабочие участка, 
где учатся, что читают?

Клычков молчал. На кварти
рах у горняков ему бывать до- 
сих пор не приходилось.

— Д а разве это мое дело? — 
промолвил Дмитрий, — у меня 
и без того забот полон рот.

— Нет, знать, чем живут шах
теры, ты обязан. Советую не 
забывать об этом.

Первым Дмитрий Васильевич 
решил навестить Адольфа Геор
гиевича Ускела. Встретил тот 
начальника без удивления, слов
но так и должно быть.

, — Гостям всегда рады. Про
ходите. Чайку попьем...

Полтора часа пролетели бы
стро. В задушевной беседе было 
высказано много такого, чего 
никогда не услышишь на собра
ниях.

Прощаясь, Клычков заметил, 
что жилищные условия у шах
тера не совсем ладные. Но 
Адольф Георгиевич не жаловал
ся. Скромность, видимо, мешает.

— Надо будет самому похо
датайствовать, — решил началь
ник участка.

Так и повелось у Дмитрия 
Васильевича с тех пор — бывать 
в семьях горняков. Теперь он 
знал, кто как живет, о чем ду
мает, чем озабочен. В трудную 
минуту приходил на помощь, 
оказывал поддержку.

Навалоотбойщику Виктору 
Яшину, бурильщику Владимиру 
Городнову были выделены квар
тиры, для других пришлось по
хлопотать о выделении путевок 
на курорт.

Дружнее, спаяннее стали те
перь на участке люди. Они сме
лее брались за решение слож
ных производственных задач. 
Между бригадами разгорелось 
соревнование, началась борьба 
за дальнейший подъем произ
водительности труда и сниже
ние себестоимости сланца. Уча
сток Дмитрия Клычкова стал в 
сутки делать полтора цикла. Та
кого результата раньше на шах
те № 5/6 не знали.

— Нам этого мало, — гово
рил секретарю парторганизации 
Дмитрий Клычков. — Включаем
ся в коммунистическое соревно
вание, чтобы семилетку выпол
нить досрочно. Много об этом 
говорили и на открытом пар
тийном собрании, и на произ
водственном совещании... И я 
выступал.

— Это хорошо, — ответил 
Рожков. — Только что-то не 
пойму, отчего ты так разгоря
чился?

— Резервы на шахте плохо 
используются, культура низкая.^

— Ну это, положим, ты пре
увеличиваешь. Новый метод 
освоен, транспорт улучшается, 
новый ствол оборудуется...

— Не возражаю. Только, Сте
пан Корнилович, вспомните, кто 
учил меня видеть за процента
ми живых людей?

Секретарь рассмеялся:
— Помнишь, значит?
— А как же. Это урок. Те

перь и другим покоя не дам.
Секретарь задумался. Вырос 

человек, поднялся, вступает 
кандидатом в члены партии. 
Вот каким стал Дмитрий Клыч
ков. На коммунистическое со
ревнование поднимает людей. 
Пленум ЦК КПСС, который об
судит ход выполнения решений 
XXI съезда КПСС, собирается 
встретить новыми трудовыми 
успехами. Этого он обязательно 
добьется.

...Порывистый ветер дул с Вол
ги, шуршал в юной листве то- 

‘ полей. Лакированный козырек 
шахтерки сверкал на солнце. 
Дмитрий шел в гору, на шахту.

И. Дубов.

☆  ☆  ☆

'Г" >

НА СНИМКЕ: дорога в лесу. 

------------------- *
Фото А. Шувалова. 

* -----------------

В з а п а с е
Месяц назад

я командовал ротой. 
Сегодня — в запасе я,

снял погоны,
И в цехе 

знакомит меня с работой 
Бывший

мой
подчиненный,

Иной
вот такое
воспримет с обидою, 

Усмотрит чуть ли не 
_  «перемену власти».« 

А я
одному завидую: 

«Какой он
прекрасный

мастер!»

ВЕЧЕР

День бежит стремительнее
Куца.

Я, конечно, не держу пари, 
Только не успеешь

оглянуться — 
Он уже у финиша — зари! 
Вечер, как заправский

агитатор,
Получивший важное заданье, 
Окон разноцветные плакаты 
Наклеил заботливо на зданья. 
А над домом, что недавно

вырос,
И еще в плакаты не

украшенным, 
Месяц золотой, как голубь

мира,
Запросто сидит на кране

башенном/ 
-  ^  ^  Радов

РАССТАВАНЬЕ
Нелегка минута расставанья. 
Все родное кажется родней: 
Сад вишневый, первое свиданье 
И скамья у старых тополей. 
Вдаль уходит милая сторонка. 
Чайка кружит над седой волной. 
С берега зеленого девчонка 
Машет мне приветливо рукой.

Н. Ермолинский.

На Волге вечером.
Фотоэтюд А. Шувалова.

И парень-то с виду
обычный вроде бы, 

А руки так цепки
и ловки. 

Нв даром, я помню, он
в роте был

Отличником
боевой

подготовки* 
Объясняет толково,

не хуже профессора, 
Я бы сказал —

с талантом! 
И хочется стать мне

хорошим слесарем, 
Как стал он когда-то 

хорошим 
сержантом, 

М. Седов.

ДОЖДИК
Застелило небо тучей,
Ветер веткой в крышу бьет, 
На дороге столб летучий- 
Пыль дорожную несет. 

Пробежал по переулку, 
Заглянул ко мне во двор, 
За забор куда-то юркнул, 
Вышел в поле на простор. 

В небе молния блеснула, 
Пробежал по крыше гром, 
Капля первая сверкнула 
И упала под окном.

Е. Хлопуанж*

НЕ ХОДИ, НЕ УХАЖ ИВАЙ
Не ходи, не ухаживай, 
Паренек молодой.
Про любовь не рассказывай, 
Про любовь мне не пой. 
Крепко-накрепко заперто 
Мое сердце давно.
Ты ключи не подыскивай:
Не найдешь все равно.
Не далеко, а близко он —* 
За Уральской грядой,
За тайгою сибирскою 
Золотой ключик мой.
Как меня, любит Родину 
Паренек дорогой.
На призыв родной партии 
Улетел сокол мой.
Строить счастье заветное 
Рядом с ним я хочу,
Жду лишь слова приветного 
I  к нему улечу.

Евг. Ионцева.

ВЕЧЕРНИЕ ЗОРИ
Над Волгою зори, 
Вечерние зори,
Пылают и тухнут 
В небесном просторе,
В реке отражаются 
Чудо-сетями,
А волны над ними 
Бегут поплавками.
И сыплется бисер 
С весла рыбака 
Тебе на вечернее 
Платье, река*

С Федоров.
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1 Джон Бернал— президент-исполнитель Президиума 
|  Всемирного Совета Мира
|  В Западную Германию доставлены | новые ракеты
|  Письмо лиссабонских студентов премьер- 
|  министру Португалии
с А
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Норвегия. Осло. Митинг протеста перед зданием стортинга 
¡(парламента), состоявшийся во время обсуждения в стортинге во- 
проса о размещении двух западногерманских офицеров в штабе се
верной зоны НАТО в Колсосе. На плакатах написано: «Никаких 
немецких офицеров в Колсос!», «Разве ты забыл?», «Никаких ино
странных баз на норвежской земле»*

л д. (Фотохроника ТАСС)«
Ж-

ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА ВСЕМИРНОГО СОВЕТА МИРА
Президиума президентыСТОКГОЛЬМ, 15 мая. (ТАСС). 

Здесь состоялось первое заседа
ние вновь избранного Президиума 
Всемирного Совета Мира. Члены

избрали Джона Бернала (Англия) 
президентом-исполнителем.

ОТКРЫТИЕ РЕГУЛЯРНОГО ВОЗДУШНОГО СООБЩЕНИЯ 
МЕЖДУ МОСКВОЙ И ЛОНДОНОМ

14 мая, в 19 часов^Б минут по 
московскому времени, на Внуков
ском аэродроме приземлился тур
бовинтовой самолет «Вайкаунт» 
английской авиакомпании БЕА. 
Этим рейсом было открыто регу

лярное воздушное сообщение меж
ду Москвой и Лондоном. Совет
ские и английские самолеты меж
ду столицами СССР и Велико
британии будут курсировать че
тыре раза в неделю. (ТАСС).

АМЕРИКАНСКИЕ ВОЕННЫЕ МАНЕВРЫ 
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ

Как передает агентство АДН, 
уже несколько дней на террито
рии западногерманской земли 
Гессен проходят крупные маневры 
частей американской армии. Райо
нами этих учений являются важ
ные мосты и узлы дорог. На ряде 
рек восточной части Гессена про
исходят учения саперных частей. 
В нескольких километрах от реки 
Фульды размещены позиции двух 
атомных орудий, обслуживаемых

специальными подразделениями.
Военные учения войск США, 

отмечает агентство АДН, нанесли 
значительный ущерб дорогам, осо
бенно в районе между Фульдой и 
Хозенфельдом.

Агентство АДН указывает, что 
несколько дней назад учения аме 
риканских войск начались также 
на территории Баварии.

(ТАСС).

АТОМНО-РАКЕТНОЕ ВООРУЖЕНИЕ ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ
Атомно-ракетное вооружение 

Западной Германии идет полным 
ходом.

По сообщению пресс-бюллетеня 
«Парламентариш-политишер Прес- 
сединст», американские военно- 
воздушные силы в Западной Гер
мании заменяют сейчас свои 
атомные ракеты типа «Матадор» 
новыми управляемыми на расстоя
нии атомными ракетами типа 
«Мейс» с радиусом действия в 
одну тысячу километров. В сооб
щении американских военных вла
стей говорится, что такая замена 
осуществляется с тем, чтобы 
иметь возможность «проникнуть 
в Советский Союз из Западной 
Германии». Новые ракеты уже

доставлены в Западную Герма
нию, В скором времени они будут 
приведены в полную боевую го
товность.

С введением в строй ракет ти
па «Мейс» огневая мощь амери
канских ракетных войск в Запад
ной Германии увеличится при
мерно в три раза.

В здешних журналистских кру
гах отмечают, что, осуществляя 
подобные мероприятия, американ
ские военные власти стремятся 
повлиять в угодном для себя духе 
на работу Женевского совещания 
министров иностранных дел и за
труднить принятие конструктив
ных решений по разрядке между
народной напдажешюст. (ТАСС).

К рат кие сообщения
'А КОРРЕСПОНДЕНТ агент- 

ства Франс Пресс сообщает из 
Лиссабона, что свыше 400 студен
тов направили недавно премьер- 
министру Португалии Салазару 
письмо, в котором требуют ухода 
его с политической сцены.

А  В РЕЗУЛЬТАТЕ сильных 
дождей и ветров в районе Буэнос- 
Айреса и его окрестностях вновь 
произошло наводнение. Многие

населенные пункты затоплены. 
Тысячи жителей эвакуированы. 
Наводнения, имевшие место в 
Аргентине в этом году, нанесли 
стране огромный ущерб.

А  ПО ДАННЫМ газеты 
«Франкфуртер Рундшау», из-за 
кризиса сбыта угля число горня
ков в Руре (ФРГ) сократилось 
на 30 тысяч человек.

(ТАСС).

Денежно-вещевая 
лотерея 1959 года

Проведенные в 1958 году две 
денежно-вещевые лотереи показа
ли, что трудящиеся с интересом 
отнеслись к этому мероприятию 
правительства РСФСР.

В текущем году также прово
дится денежно-вещевая лотерея. 
Она несколько отличается от ра
нее проводимых лотерей.

Чтобы исключить возможность 
каких-либо нарушений принципа 
добровольности, продажа лоте
рейных билетов в 1959 г. на пред
приятиях и в учреждениях не 
производится. Желающие приоб
рести лотерейные билеты могут 
купить их за наличный расчет в 
сберегательных кассах, парках и 
кинотеатрах, магазинах, в газет
ных- киосках, в поездах, на вок
залах.

Особенность новой лотереи так
же и в том, что она состоит из 
четырех выпусков, по каждому из 
которых будет, проведен тираж 
выигрышей. Как правило, тира
жи проводятся в различных горо
дах, примерно через каждые два 
с половиной месяца.

Существенное значение для по
вышения заинтересованности на
селения в лотерее 1959 г. имеет 
высокий процент средств, выде
ляемых на выплату выигрышей. 
На эту цель определено 50 про
центов всей стоимости лотерей
ных билетов.

Выигрыши по новой лотерее 
установлены как вещевые, так и 
денежные. В число вещевых вы
игрышей входят разнообразные 
предметы: жилые дома, автома
шины «Волга» и «Москвич», пиа
нино, холодильники, телевизоры.

Вещевые выигрыши составляют 
46 процентов общей суммы выиг
рышей.

Денежно-вещевая лотерея в на
шем городе имеет большой успех. 
Билеты первого выпуска были 
распроданы за короткий срок. 
Охотно приобретаются и билеты 
второго выпуска, тираж которого 
состоится в г. Куйбышеве 30 ию
ня.

Е. Мазина,
заведующая городской 
сберегательной кассой.

СПОРТИВНЫЕ  
МЕРОПРИЯТИЯ СЕГОДНЯ

Как и предыдущее воскресенье, 
сегодняшний день будет насыщен 
интересными спортивными сорев
нованиями. Впервые в сезоне по
меряются своими силами велоси
педисты. На шоссе Куйбышев— 
Москва сильнейшие гонщики бу
дут соревноваться на дистанциях
15 и 25 километров. Начало в 10 
часов.

В это же время в районе пруда 
ГЭС проводятся соревнования на 
первенство города по кроссу. В 
программу состязаний входят бег 
по пересеченной местности для 
мужчин на 3000 метров, женщин— 
на 800 метров, юношей и девушек 
16—18 лет — на 800 и 500 мет
ров.

На всех стадионах начнутся 
игры на первенство города по фут
болу.

А. Лемберг.

В СОВХОЗЕ «КОМСОМОЛЕЦ».

НА СНИМКЕ: пчеловод тов. Голубков осматривает ульи.
Фото Г« Калмыкова*
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СОВЕТЫ ВРАЧА

Что нужно знать об эпидермофитии
Эпидермофития — очень рас

пространенное заразное кожное 
заболевание грибкового характе
ра. Весной и летом число больных 
ею увеличивается.

Заражение эпидермофитией про
исходит в банях, душах, где на
рушаются санитарно-гигиениче
ские правила, не производится ре
гулярная дезинфекция полов, ре
шеток, банного инвентаря. Можно 
заразиться и через обувь больно
го.

Возбудители этой болезни — 
грибки — могут длительное вре
мя находиться на коже человека, 
например, в межпальцевых склад*- 
ках стоп, не вызывая заболева
ния. К возникновению заболева
ния предрасполагает повышенная 
потливость ног, длительная ходь
ба, плоскостопие, тесная и рези
новая обувь и т. д. Болеют эпи
дермофитией обычно лица от 20 
до 35 лету, причем мужчины зна
чительно чаще, чем женщины.

Клинических форм эпидермофи
тии много. Наиболее часто встре
чающиеся из них следующие.

Межпальцевая эпидермофития. 
Начинается она появлением в 
межпальцевых складках зуда, мел
ких пузырьков в глубине кожи. 
Затем появляется шелушение, 
эрозии, неприятный запах.

Дисгидротическая форма харак
теризуется образованием на по
дошвах ног глубоко сидящих пу
зырьков, наполненных мутной 
жидкостью. Появлению пузырей 
предшествует сильнейший зуд. 
Впоследствии пузырьки могут на
гнаиваться, появляется краснота, 
отечность больной стопы, что за
трудняет движение, и больной ста
новится временно нетрудоспособ
ным (острая эпидермофития).

Грибками-эпидермофитонами по
ражаются и ногти. Пораженные 
ногти утолщаются, приобретают 
бурую окраску, легко крошатся. 
Эта форма эпидермофитии мало 
беспокоит заболевшего, но такие 
больные являются разносчиками

грибковой инфекции.
Эпидермофития складок. При

этой форме поражаются »паховые* 
пахово-бедренные, подмышечные 
и другие складки. В складках по
является сильный зуд, краснота, 
эрозии. Эта форма очень трудно 
поддается излечению.

Существуют и другие формы 
этой болезни, но они встречаются 
сравнительно редко.

Лечение эпидермофитии требует 
упорства и настойчивости как со 
стороны больного, так и врача« 
Не следует заниматься самолече
нием эпидермофитии, особенно 
различными едкими веществами. 
Как правило, успеха от такого ле
чения не бывает, но оно может 
привести к более тяжелому кож
ному заболеванию — к экземе.

В борьбе с эпидермофитией 
важнейшее значение имеет про
филактика. К мерам коллективной 
профилактики относится система
тическое соблюдение правил ги
гиены в банях и душах. Весь 
банный инвентарь ежедневно дол
жен дезинфицироваться (дере
вянные решетки, скамейки, тазы 
и т. д.).

Личная профилактика сводится 
к ежедневному мытью стоп и 
смазыванию межпальцевых скла
док настойкой иода после посеще
ния бани. Носки и портянки необ
ходимо кипятить, так как при 
обычной стирке грибки не поги
бают.

Очень хорошим средством борь
бы с повышенной потливостью 
стоп, а, следовательно, и с эпидер
мофитией, является ношение но*» 
сок, пропитанных 3—5 процент
ным раствором сернокислой меди 
(медный купорос). Хождение бо
сиком в летнее время также 
является мерой профилактики 
эпидермофитии.

И. Миронов,
врач.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ#

В театре и кино
ДРАМТЕАТР. 17 мая (днем.и 

вечером). «Шестой этаж». 18 мая 
Конференция зрителей. Начало 
в 12 и 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Чужие дети». Начало сеансов в 
9, 10-40, 12-20, 2, 3-40, 5-20, 7, 
8-40, 10-10,

«ЗВЕЗДА» «Отцы и дети». На
чало в 12-50, 2-45, 4-40, 6-35, 8-30, 
10-25. На сеансах в 9, 10-55 
«Сомбреро».

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. Новый широкоэкран
ный художественный фильм «Хму
рое утро». Начало в 10-30, 12-30, 
2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Жизнь прошла 
мимо». Нач. в 12-30, 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30. На сеансе в 10-30 

Киносборник № 39».

СЫЗРАНСКАЯ 
АРТЕЛЬ «ЖИРПРОМ»

имеет в продаже 
смолу «Икрянку» для осмолки 

лодок.
(2- 1).______________________

ЭНЕРГОСБЫТУ 
5-ГО УПРАВЛЕНИЯ КСНХ
для работы в городе Сызрани 

требуется 
опытный инженер-электрик 

на должность старшего инже
нера—инспектора. 

Обращаться: гор. Куйбышев, 
Пристанская, 4, Энергосбыт. 

(1- 1).______________________

ТРЕСТ «СЫЗРАНЬГОРГАЗ»
имеет в продаже для органи

заций и частных лиц 
газовые плиты и газобаллоны.

Обращаться: Красноармей
ская, 21.

(2- 1).

СМОТРИТЕ ЗООЦИРК!
(на Центральном 

колхозном рынке).
Демонстрируются разнооб

разные животные всех частей 
света, в том числе индийский 
слон.

Зооцирк открыт с 9 часов 
утра до 7 часов вечера.

Сотрудники железнодорожной боль
ницы № 1 с глубоким прискорбием 
извещают о преждевременной смер
ти сотрудницы

Варвары Петровны 
УЛЬЯНОВОЙ  

и выражают глубокое соболезнова
ние родственникам покойной.

Савельев Владимир Иванович, прожи
вающий в Сызрани, Береговой Шихан, 
дом № 1, возбуждает дело о расторже
нии брака с Савельевой Любовью Ива
новной. проживающей в Сызрани, 2-я 
Сланцевая, дом № 47.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде 2-го участка г. Сызрани.
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